

Presentación

Este es el primero de una serie de libros que ha decidido editar el Instituto de Administración Pública, interesado en difundir las investigaciones que constituyan una aportación para el mejor conocimiento de la Administración Pública.

La finalidad principal de estas publicaciones es la de dar cauce al pensamiento de los especialistas mexicanos en esta disciplina. Se editarán también aquellas obras que por su valor intrínseco podrían considerarse como clásicas y son en la actualidad difíciles de adquirir.

Se inicia la serie con La Administración de Personal en el Sector Público de Miguel Duhalt Krauss, Licenciado en Derecho, reconocido administrativista que ha realizado serias investigaciones en este campo y posee una amplia experiencia, tanto en la docencia como en la Administración Pública. El libro contiene las conferencias dictadas por el Lic. Duhalt Krauss en los Cursos de Otoño de 1970 de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México.

El conocimiento profundo de la Administración de Personal es una verdadera necesidad para los administradores públicos, la presencia de obstáculos sociales, políticos y económicos impiden su plena aplicación, razón por la que adquiere actualidad y especial importancia este libro. En él, Duhalt Krauss define el marco en que se desenvuelve la Administración de Personal y subraya la necesidad de darle a ésta un enfoque sistémico.

Estamos seguros de que este volumen será un valioso auxiliar para los administradores del Sector Público que directa o indirectamente tienen a su cargo jefaturas de personal.

El Presidente del Instituto
de Administración Pública

Marzo de 1972.